

Gleichstellungspreis der Stadt Zürich

Auszeichnung 2013: Schtifti Foundation

Der Gleichstellungspreis 2013 des Stadtrats geht an die Schtifti Foundation. Seit ihrer Gründung vermittelt die in Zürich ansässige Stiftung einer grossen Anzahl junger Menschen ein nachhaltiges Bewegungs- und Ernährungsbewusstsein und löst dabei tradierte Rollenbilder undogmatisch auf.

Beide Geschlechter werden bei den Aktivitäten der Schtifti Foundation optimal eingebunden. Dabei zeigt sich, dass sich Mädchen und junge Frauen für die verschiedenen Freestylesportarten ebenso begeistern wie Knaben und junge Männer fürs Kochen. Dank jugendnahen Vorbildern beiderlei Geschlechts wird Gleichstellung nicht nur thematisiert, sondern auch praxisnah, nachhaltig und vielfältig gelebt.

www.schtifti.ch